
 

 

 

 

 

 

  

～第２５回記念総会・参加者感想～ 

 

 

 

 

ご参加とご協力ありがとうございました。 福岡市地域療育を考える会一同 

 

とても感動しました。歌も語りも励まされ、日々頑張ろうと思いました。 

全体において、とてもよい充実した会だったと思います。役員の皆様お疲れさまでした。 

本日の総会は本当に感動した総会でした。 

今年一年事務局の方々の活動や皆さんには本当に感謝の気持ちで 

いっぱいです。ありがとうございました。 

立派な総会に参加させていただけて、とても良 

かったです。療考会の意義の重要性を改めて 

思いました。 

心があらわれ元気・活力をいただきました。ありがとうございます。 

声を上げることの大切さ、重要さを感じました。 

療育に同じく通園している保護者の皆さんへの 

お声掛けをしたいなと思いました。 

市議の方や市の窓口となってくれている方と 

信頼関係を築きながら活動をしてくださっていることが 

伝わってくる会でした。 

とても難しいことですが、これからも保護者の思いを伝えて 

いってくださるとありがたく思います。 

とても心に響く歌とお話でした。娘にも沢山「ありがとう」「大好き」を伝えていきたいです。 

子供がうまれた日のこと、 

その時思った自分の気持ちを 

思い出しました。 

母としての居場所をくれた子供たちに 

ありがとうと伝えたいと思います。 

monさんのお話・歌とても感動しました。 

こんなにきもちがあたたかくなり主人にもきかせたかったです。 

とても素晴らしい講演で言葉でどの部分がと書くのは 

難しいですが、心に大きなものを感じました。 

素敵な時間、居場所をありがとうございました。 


